

Auch bei diesem Fränkischen Seminar wird wieder genügend Zeit und Gelegenheit geboten, mit den Fachleuten ins Gespräch zu kommen, Fragen zu stellen und sich auszutauschen! Da dieses Seminar zugleich das Jahresthema 2007 des FRANKENBUNDES behandelt, sollte – wie auf der Delegiertenversammlung beim diesjährigen Bundestag besprochen – jede FRANKENBUND-Gruppe mit zumindest einem Teilnehmer vertreten sein.

Die Tagungsstätte Schloß Schney (Telefon 0 95 71/ 97 50 0) liegt in Oberfranken ganz in der Nähe von Lichtenfels und ist sicherlich bereits vielen FRANKENBUND-Mitgliedern bekannt. Sie ist über die Autobahnen A 70 und A 73 und über die B 173 gut zu erreichen; ferner verfügen sowohl Lichtenfels als auch Schney über einen Bahnanschluß.

Dank Sponsoren kann das Seminar zu einem günstigen Preis angeboten werden:

112,00 EUR für eine Einzelperson und 200,00 EUR für Paare.

Im Preis sind inbegriffen: 2 x Übernachtung, Tagesverpflegung, Teilnahmegebühren für das Seminar und für die Exkursion.

Ein Anmeldeformular

finden Sie auf der letzten Umschlagseite dieses FRANKENLAND-Heftes.

Bitte schicken Sie die Anmeldung bis zum **1. September 2006**.

- an die Bundesgeschäftsstelle des FRANKENBUND e.V., Hofstraße 3, 97070 Würzburg oder
- als Fax an: 09 31 / 5 67 12 oder
- als E-Mail an: bundesgeschaeftsstelle@frankenbund.de

Konto: 42 001 487, Sparkasse Mainfranken, BLZ 790 500 00.

Dank an Hans-Robert Schell †

Unser im Frühjahr 2005 verstorbene Mitglied Hans-Robert Schell, zuletzt wohnhaft in Margetshöchheim, hat dem FRANKENBUND 5.000 EUR für die Zeitschrift FRANKENLAND vermacht. Der FRANKENBUND freut sich sehr über dieses Vermächtnis; er wird Herrn Schell in guter Erinnerung behalten. Sein Name wird künftig jedes Jahr auf der den Gruppen vorzulegenden Bilanz erscheinen. Der FRANKENBUND dankt zugleich den Freunden Mainfränkischer Kunst und Geschichte und ihrem Vorsitzenden Herrn Dr. Kreinig für die reibungslose Abwicklung des Vermächtnisses.

Neue Vorsitzende in Weißenburg und Gerolzhofen

Frau Evelyn Gillmeister-Geisenhof ist als Nachfolgerin des im Dezember letzten Jahres verstorbenen Gustav Mödl zur 1. Vorsitzenden der FRANKENBUND-Gruppe Weißenburg gewählt worden. Eine ihrer ersten „Amtshandlungen“ war die Zusage, mit ihrer Gruppe die 60. Bundesbeiratstagung im Jahre 2007 auszurichten. Hauptberuflich ist Frau Gillmeister-Geisenhof in der Trachtenforschungs- und -beratungsstelle des Bezirks Mittelfranken tätig.

Auch der Historische Verein in Gerolzhofen hat einen neuen Vorsitzenden: Herrn Longin Mößlein; er folgt Herrn Uwe Teutsch im Amt nach, der den Posten des Stellvertretenden Vorsitzenden übernahm.